

## CONTRALOR GENERAL DE CUENTAS, SE REUNE CON DIRECTOR ELECTO DE LA ESCUELA DE CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN DE LA USAC



El Contralor General de Cuentas, Dr. Edwin Salazar Jerez, se reunió con el Director de la Escuela de Ciencias de la Comunicación (ECC), de la Universidad de San Carlos de Guatemala (USAC), Licenciado Cesar Augusto Paiz y el Secretario General de dicha unidad académica, Licenciado Héctor Salvatierra.

El objetivo de la reunión fue analizar los programas académicos, dirigidos a periodistas y estudiantes de esa casa de estudios, como parte de las acciones que se están desarrollando dentro del eje de "Formación y Capacitación", que forma parte del Plan de Trabajo del Contralor Salazar Jerez.

La Contraloría General de Cuentas y la Escuela de Ciencias de la Comunicación de la USAC, han mantenido una buena relación a lo largo de los últimos años, prueba de ello es la firma de cartas de entendimiento entre

ambas instituciones, mismos que han permitido la realización de diplomados dirigidos a periodistas y estudiantes de la carrera de periodismo.

El Contralor General agradeció al Director de la ECC su disposición para continuar apoyando las acciones en pro de la capacitación de los comunicadores sociales, especialmente en temas relacionados con la labor de la institución fiscalizadora de los recursos públicos.

Por su parte, el Licenciado Paiz expresó su gratitud al Contralor por recibirles en su despacho, agregó que como autoridades de la ECC, están dispuestos a colaborar en la implementación de programas y proyectos que estén dentro del ámbito de acción de ambas instituciones.